

La desigualdad de género en los consejos de administración - Mediterráneo - 30/03/2017

La desigualdad de género en los consejos de administración

La tesis internacional *Tan cerca, tan lejos: equilibrio en los consejos de administración de las empresas europeas*, defendida por Eva Tobías Olarte en la Universitat Jaume I, aborda un tema de candente actualidad: el desequilibrio en el acceso de las mujeres al poder económico, incluido en la agenda política y económica de las sociedades occidentales como cuestión democrática y de ren-

dimiento empresarial. El estudio evidencia el bloqueo que existe en las empresas de la Unión Europea para el acceso de las mujeres a los puestos de decisión, confirmándose que la igualdad formal sigue sin convertirse en real. Por ello, la autora propone actuar con presteza y determinación, mediante la implementación de acciones positivas, como las cuotas complementadas con

la promoción de otras medidas no legislativas, como la revisión de los procedimientos de gestión empresarial y la promoción de medidas dedicadas a un reparto equilibrado del poder económico. La doctoranda realiza un recorrido del marco normativo en materia de igualdad en la toma de decisiones económicas que pone de manifiesto que pese a la elaboración de una política común, los países de la Unión Europea no han llegado a un consenso sobre la fijación de objetivos relativos a la presencia equilibrada de mujeres y hombres en los distintos consejos de administración. ≡



► La doctora Eva Tobías Olarte, en la defensa de su tesis internacional.